

H. Akhmad Marjuki Resmi Dilantik Wakil Bupati Bekasi Sisa Masa Jabatan Tahun 2017 - 2022

BANDUNG (IM) - H. Akhmad Marjuki S.E. resmi dilantik sebagai Wakil Bupati Bekasi sisa masa jabatan tahun 2017 - 2022. Ia dilantik oleh Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, berdasarkan Surat Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 132.32-4881 Tahun 2021 Tentang Pengesahan Pengangkatan Wakil Bupati Bekasi Provinsi Jawa Barat. Pelantikan berlangsung di Gedung Sate, Bandung, Rabu (27/10).

"Masyarakat Kabupaten Bekasi, alhamdulillah hari ini saya telah dilantik sebagai Wakil Bupati Kabupaten Bekasi, oleh Bapak Ridwan Kamil, Gubernur Jawa Barat atas nama Menteri Dalam Negeri. Saya siap untuk membangun Kabupaten Bekasi ke arah yang lebih baik," ujar Wakil Bupati H. Akhmad Marjuki saat diwawancarai.

Ia menyampaikan, bahwa langkah pertama yang akan dilaksanakannya setelah menjabat adalah dengan memperluas pelaksanaan vaksinasi sampai unit terkecil di RT dan RW. Hal itu diharapkan dapat mempercepat penurunan PPKM menjadi Level 1, serta membangkitkan perekonomian di Kabupaten Bekasi.

"Langkah pertama dan kerja nyata di Kabupaten Bekasi adalah dengan memperluas vaksinasi sampai ke RT dan RW. Hal ini wajib dilakukan agar PPKM

bisa cepat turun lagi menjadi level 1 untuk dapat membangkitkan perekonomian kita," jelasnya.

Terakhir, ia meminta kepada seluruh lapisan masyarakat Kabupaten Bekasi untuk mendukungnya sebagai Wakil Bupati Bekasi agar dirinya dapat mewujudkan Kabupaten Bekasi yang lebih sejahtera.

"Saya mohon dukungannya dari semua lapisan masyarakat Kabupaten Bekasi agar saya dapat mewujudkan Kabupaten Bekasi yang lebih sejahtera lagi," tutupnya.

Sementara itu, Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil berpesan agar Wakil Bupati Bekasi yang dilantik dapat selalu menjaga integritasnya sebagai kepala daerah, menjadi pemimpin yang ikut turun melayani masyarakat, serta terus belajar menjadi pemimpin yang profesional.

"Kepada Wakil Bupati Bekasi saya titipkan tiga hal, yaitu jagalah integritas sebagai kepala daerah, menjadi pemimpin yang turun melayani masyarakat Kabupaten Bekasi secara formal maupun informal, serta teruslah belajar untuk menjadi pemimpin profesional," ucapnya dalam rilia Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (27/10).

Dalam kegiatan tersebut turut hadir Pj. Bupati Bekasi Dani Ramdan, Pj. Sekretaris Daerah Herman Hanapi, Forkopimda Kabupaten Bekasi, serta Sekretaris Daerah Provinsi Jawa Barat Setiawan Wangsaatmaja. ● **mdl**

FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil saat melantik H. Akhmad Marjuki sebagai Wakil Bupati Bekasi di Gedung Sate, Bandung, Rabu (27/10).

DUKUNG PENGHAPUSAN CUTI BERSAMA Wagub DKI: Ini Upaya Pemerintah Kurangi Mobilitas Warga

JAKARTA (IM) - Ditidakkannya cuti bersama akhir tahun, mulai 24 Desember 2021 atau menjelang Hari Natal dan Tahun Baru merupakan upaya Pemerintah Pusat (Pempus) dalam mengurangi mobilitas warga. Langkah tersebut baik mengingat mobilitas masyarakat tinggi di libur panjang akhir tahun.

"Itu kan upaya pemerintah pusat untuk mengurangi mobilitas warga sehingga cuti dihilangkan, saya kira kami memahami apa yang menjadi kebijakan pemerintah pusat," tutur Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria kepada wartawan di Balai Kota Jakarta, Kamis (28/10). Lebih lanjut dia mengatakan, ada tiga hal yang perlu dipahami masyarakat atas kebijakan dihapusnya cuti bersama oleh Pempus antara lain, mengurangi mobilitas, mencegah terjadinya gelombang ketiga, dan mencegah adanya kerumunan atau interaksi yang berlebihan.

Harapannya, di akhir tahun tidak terjadi gelombang

ketiga atas kasus Covid-19. Sehingga masyarakat diimbau untuk tetap mematuhi protokol kesehatan dan mengurangi mobilitas dengan itu mencegah penyebaran virus Covid-19.

"Seperti biasa ada libur panjang itu selalu dibarengi mobilitas pergerakan yang tinggi menyebabkan penyebaran. Kita berharap jangan sampai di akhir tahun ini terjadi gelombang ketiga, caranya adalah mengurangi mobilitas sehingga tidak terjadi interaksi dan kerumunan yang berlebihan," sambung-

nya. Perlu diketahui, Pemerintah juga melarang aparat sipil negara (ASN) mengambil cuti dan memanfaatkan momentum hari libur nasional di akhir tahun.

Keputusan tersebut dituangkan dalam Surat Edaran (SE) Menteri PAN-RB Nomor 13 Tahun 2021 tentang Pembatasan Kegiatan Berpergian ke Luar Daerah dan/atau Cuti Bagi ASN Selama Hari Libur Nasional Tahun 2021. ● **yan**

PENGUMUMAN PENGURANGAN MODAL PT INDO PROPER JAYA

Direksi PT INDO PROPER JAYA, berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan kepada semua kreditur Perseroan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT INDO PROPER JAYA yang dibuat secara riibawah tangan, tertanggal 27-10-2021, bermeterai cukup, sebagaimana dimuat dalam akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT INDO PROPER JAYA tertanggal 28-10-2021 nomor 102, dibuat di hadapan Notaris ELIZABETH KARINA LEONITA, S.H., M.Kn., para pemegang saham telah menyetujui untuk melakukan pengurangan:

1. Modal dasar Perseroan, yang sebelumnya sebesar Rp 119.200.000.000,- (seratus sembilan belas miliar dua ratus juta Rupiah) menjadi sebesar Rp 18.385.000.000,- (delapan belas miliar tiga ratus delapan puluh lima juta Rupiah).
2. Modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan yang sebelumnya sebesar Rp 119.200.000.000,- (seratus sembilan belas miliar dua ratus juta Rupiah) menjadi sebesar Rp 18.385.000.000,- (delapan belas miliar tiga ratus delapan puluh lima juta Rupiah).
3. Nilai nominal setiap saham dalam Perseroan yang sebelumnya sebesar Rp 10.000,- (sepuluh ribu Rupiah) menjadi masing-masing saham bernilai nominal Rp 1.000,- (seribu Rupiah).

Demikian Pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (1) dan Pasal 44 (2) UU No. 40/2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah dengan UU No. 11/2020 tentang Cipta Kerja.

Jakarta, 29 Oktober 2021
DIREKSI PT INDO PROPER JAYA

PENGUMUMAN PENGURANGAN MODAL PT MAKMUR JAYA PROSPERA

Direksi PT MAKMUR JAYA PROSPERA, berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan kepada semua kreditur Perseroan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT MAKMUR JAYA PROSPERA yang dibuat secara riibawah tangan, tertanggal 27-10-2021, bermeterai cukup, sebagaimana dimuat dalam akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT MAKMUR JAYA PROSPERA tertanggal 28-10-2021 nomor 101, dibuat di hadapan Notaris ELIZABETH KARINA LEONITA, S.H., M.Kn., para pemegang saham telah menyetujui untuk melakukan pengurangan:

1. Modal dasar Perseroan, yang sebelumnya sebesar Rp 100.000.000.000,- (seratus miliar Rupiah) menjadi sebesar Rp 7.360.000.000,- (tujuh miliar tiga ratus enam puluh juta Rupiah).
2. Modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan yang sebelumnya sebesar Rp 45.500.000.000,- (empat puluh lima miliar lima ratus juta Rupiah) menjadi sebesar Rp 7.360.000.000,- (tujuh miliar tiga ratus enam puluh juta Rupiah).

Demikian Pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (1) dan Pasal 44 (2) UU No. 40/2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah dengan UU No. 11/2020 tentang Cipta Kerja.

Jakarta, 29 Oktober 2021
DIREKSI PT MAKMUR JAYA PROSPERA

4 Metropolis

IDN/ANTARA



UPACARA PERINGATAN HARI SUMPAH PEMUDA DI MUSEUM SUMPAH PEMUDA

Sejumlah Aparatur Sipil Negara (ASN) mengikuti upacara pada peringatan Hari Sumpah Pemuda di Museum Sumpah Pemuda, Jakarta Pusat, Kamis (28/10). Upacara peringatan 93 tahun Sumpah Pemuda yang mengangkat tema "Bersatu, Bangkit, dan Tumbuh" tersebut diadakan secara terbatas di masa pandemi COVID-19.

Anies Baswedan Heran, Orang Baik Dipermasalahakan Saat Terjun ke Politik

Kapan kita punya pasokan orang-orang baik di level politik, bila orang tidak bermasalah masuk politik dipermasalahakan? Masyarakat sepatutnya bersyukur jika seseorang dengan nilai integritas tinggi, memiliki daya intelektual yang baik dan tidak memiliki cacat moral, terjun ke dunia politik. ujar Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengaku heran dengan fenomena umum yang

masih melekat di dunia politik. Dia menyoroti seseorang dengan kecakapan intelektual dan tidak memiliki catatan masalah justru dipermasalahakan saat masuk politik.

Menurut Anies, fenomena tersebut sedianya perlu ditanamkan agar dunia politik memiliki kecukupan sumber daya manusia yang memiliki integritas.

"Kalau orang bermasalah masuk politik tidak dipermasalahakan, kalau orang tidak bermasalah masuk politik malah dipermasalahakan. Ka-

pan kita punya pasokan orang-orang baik di level politik, bila orang tidak bermasalah masuk politik dipermasalahakan? ya itu sering terjadi," ucap Anies saat menyampaikan sambutan dalam launching PKS Muda Institute sekaligus memperingati Hari Sumpah Pemuda, Kamis (28/10).

Justru, kata Anies, masyarakat sepatutnya bersyukur jika seseorang dengan nilai integritas tinggi, memiliki daya intelektual yang baik dan tidak memiliki cacat moral, terjun ke dunia politik.

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu menuturkan, politik bukan soal kegiatan bersih atau kotor. Semua sektor disebutnya memiliki pilihan yang sama, bersih atau kotor.

Yang membedakan sektor politik ataupun bisnis berjalan bersih atau kotor yaitu integritas pelaku politik atau pebisnis. "Bahwa sektor mana pun ada pilihan, pilihan bersih pilihan tidak bersih baik di dunia bisnis maupun politik. Tapi, jika dipersiapkan hanya satu sektor yang tidak bersih saya

rasa itu bukan sesuatu yang tepat," ucapnya.

Pendapat Anies tersebut bermula saat masih menjabat sebagai rektor. Satu waktu, ia berbincang-bincang dengan para mahasiswa yang sedang duduk santai. Kepada mereka, Anies bertanya rencana apa yang akan diambil setelah lulus nanti.

Kebanyakan dari para mahasiswa menjawab dengan ragam preferensi. Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu kemudian menyoroti tidak ada satu pun dari para mahasiswa memilih dan berkecimpung di dunia politik.

Kemudian, Anies menjelaskan bahwa politik bukan soal bersih ataupun kotor melainkan soal integritas. Stigma ini kemudian dinilai Anies sebagai fenomena aneh.

"Bersih atau kotor itu bukan sektor jadi di sektor mana pun harus bawa integritas jangan satu persepsi muncul kuat membuat kita sering kali enggan masuk wilayah politik. Kita sering ketemu fenomena aneh," ungkapnya. ● **yan**

Pemkot Jakbar akan Ubah Lumpur Galian Saluran Air Jadi Bata Beton

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Barat (Pemkot Jakbar) berencana akan mengubah lumpur hasil galian saluran air menjadi bata beton (conblock). "Kita sedang kaji bersama beberapa ahli dari beberapa universitas. Apakah lumpur-lumpur ini bisa dimanfaatkan dan cocok untuk pembuatan conblock," kata Camat Kembangan, Joko Mulyono saat dihubungi di Jakarta, Kamis (28/10).

Kegiatan pemanfaatan lumpur dari saluran air itu akan dilaksanakan oleh jajaran Kecamatan Kembang, Jakarta-Barat. Munculnya ide pemanfaatan ini, lanjut Joko, bermula

dari banyaknya temuan lumpur di beberapa saluran kawasan Kembangan saat dilakukan pembersihan.

Joko pun memilih untuk memanfaatkan kembali lumpur tersebut dibandingkan membuangnya langsung ke tempat pembuangan. Lebih lanjut, setelah proses pengkajian selesai, Joko dan beberapa pihak lainnya akan memantau volume lumpur yang ditemukan di dalam saluran. Setelah itu pihaknya akan mempertimbangkan proses pengolahan lumpur tersebut menjadi bata beton.

Pihaknya bahkan sudah memetakan wilayah mana yang

direncanakan akan dijadikan tempat pengolahan lumpur. "Rencananya tempatnya di blok 35 dekat Pasar Jabon. Di sana ada tempat yang agak luas," kata Joko.

Jika seluruh proses berjalan dengan lancar, Joko memperkirakan pengerjaan awal akan dimulai pada Januari 2022.

Nantinya, hasil pengolahan tersebut akan diujik hingga dipakai untuk pembangunan fasilitas warga. "Jika sudah produksi banyak akan kita manfaatkan secara ekonomis, namun untuk awal mungkin kita gunakan untuk pembangunan sendiri," kata Joko. ● **yan**

Disbud DKI Dorong Museum Adopsi Teknologi Hadapi Covid-19

JAKARTA (IM) - Dinas Kebudayaan (Disbud) DKI Jakarta mendorong pengelola museum di Ibu Kota untuk mengadopsi teknologi informasi. Ini guna menghadapi dampak pandemi Covid-19 agar tetap bangkit memanfaatkan momentum penyusutan PPKM level dua.

"Perlu ada sebuah adaptabilitas dan fleksibilitas dalam aktivitas sehari-hari," kata Kepala Dinas Kebudayaan DKI Jakarta, Iwan Henry Wardhana, Kamis (28/10).

Menurut dia, insan kebudayaan baik seniman, pemerhati, pengamat seni budaya diharapkan memahami kondisi pandemi Covid-19. Apalagi berdasarkan data Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif 2020, lanjut dia, sektor seni budaya merupakan sektor yang terkena dampak dominan pandemi Covid-19.

"Seni budaya adalah yang

paling terkena dampak, paling dominan imbas pandemi Covid-19," imbuhnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala Laboratorium Industri Kreatif Universitas Negeri Jakarta (UNJ), Apriana Murwanti mengatakan museum wajib memberikan pengalaman luar biasa unik dan pengalaman eksklusif sehingga membuat pengunjung merasakan ikatan emosional.

Caranya, lanjut dia, pengelola museum tidak lagi menekankan balik modal, namun menjual pengalaman. "Yang ditekankan adalah kenangan dan 'brand' bukan penjualan tiket. Konten dan relasi, bukan promosi. Kemudian, pengalaman dan kebutuhan konsumen," ucapnya.

Sementara itu, Unit Pengelola Museum Kebaharian Jakarta, Mis Ari mengatakan pihaknya melakukan sejumlah inovasi memanfaatkan

teknologi yang tidak membutuhkan biaya besar.

Misalnya, kata dia, melakukan kegiatan yang disiarkan secara langsung melalui media sosial dengan modal utama koneksi internet dan telepon seluler. Pihaknya juga mendokumentasikan koleksi museum dalam bentuk digital dengan menggunakan dana bantuan dari Dana Alokasi Khusus Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Riset dan Teknologi.

"Kami mendekatkan jarak museum kepada publik melalui adaptasi teknologi informasi. Jika tidak mengikuti perkembangan teknologi, pilihan lainnya kita bisa mati, kami tidak mau museum mati karena pandemi, meski keterbatasan alat," katanya.

Sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengeluarkan Keputusan Gubernur Nomor 1245 tentang PPKM level dua. Dalam keputusan itu, salah satu pelanggaran yang diberikan adalah membuka lokasi seni budaya dengan kapasitas 50 persen dan jam operasional hingga pukul 21.00 WIB serta wajib menggunakan aplikasi PeduliLindungi. ● **yan**

PENGUMUMAN

PT BINA PERTIWI ENERGI, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Jl. Raya Bekasi Km. 22, Jakarta Timur ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan, berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Perseroan tanggal 17 September 2021, sedang melakukan proses pengurangan modal ditempatkan dan disetor dalam Perseroan dengan cara penurunan nilai nominal saham dari Rp44.500.000.000 (empat puluh empat miliar lima ratus juta Rupiah) yang terbagi atas 44.500 (empat puluh empat miliar lima ratus) lembar saham yang masing-masing saham senilai Rp1.000.000,- (satu juta Rupiah) menjadi Rp20.025.000.000 (dua puluh miliar dua puluh lima juta Rupiah) yang terbagi menjadi 44.500 (empat puluh empat miliar lima ratus) lembar saham yang masing-masing saham senilai Rp450.000 (empat ratus lima puluh ribu Rupiah). ("Proses Pengurangan Modal").

Bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Perseroan tanggal 28 Oktober 2021, Perseroan bermaksud membatalkan seluruh Proses Pengurangan Modal karena alasan internal Perseroan.

Demikian Pengumuman ini dibuat, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Jakarta, 29 Oktober 2021
Direksi
PT BINA PERTIWI ENERGI

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT DINAMIKA MEDIA FOKUS

Berdasarkan Persetujuan Bersama Seluruh Pemegang Saham Diluar Rapat umum Pemegang Saham PT Dinamika Media Fokus, tertanggal 25 Oktober 2021. Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT Dinamika Media Fokus, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") telah memutuskan membubarkan dan melikuidasi Perseroan serta telah menyetujui pengangkatan Andreas Kristiono, sebagai Likuidator Perseroan, Kepada Para Pihak yang mempunyai kepentingan atau tagihan terhadap Perseroan, harap segera mengajukan tagihan-tagihannya disertai bukti-bukti yang sah dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator Perseroan melalui email andreas@dm-f.com dan menghubungi di nomor 0817 0006 368.

Demikian Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 29 Oktober 2021
Likuidator
PT Dinamika Media Fokus



GALERI NASIONAL KEMBALI DIBUKA

Pengunjung mengamati karya seni yang ditampilkan dalam pameran Tetap Galeri Nasional Indonesia di Galeri Nasional, Jakarta, Kamis (28/10). Galeri Nasional resmi membuka ruang pamerannya untuk masyarakat umum mulai 28 Oktober 2021 seiring diberlakukannya PPKM level dua di DKI Jakarta.

Petojo Enclek Leisure Walk Tour Trail

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan memperkenalkan destinasi wisata urban terbaru di Jakarta Pusat. Namanya Petojo Enclek Leisure Walk Tour Trail.

Dia membagikan progres penataan kawasan Petojo Enclek di [@dinascktrpdki](https://twitter.com/dinascktrpdki) yang disebarluaskan melalui Instagramnya [@aniesbaswedan](https://twitter.com/aniesbaswedan), Kamis (28/10).

Menurut Anies, kata leisure disematkan dalam Petojo Enclek bermakna kesenangan. Artinya, memiliki korelasi erat terhadap kegiatan berwisata di mana waktu luang/keseng-

angan diimplementasikan oleh masyarakat dalam bentuk berbagai aktivitas wisata.

"Kawasan Petojo Enclek termasuk area pusat perkotaan yang dikelilingi aktivitas perkotaan yang kompleks. Adanya fungsi kawasan sebagai bagian dari pengembangan wisata akan mengubah citra kawasan yang dapat dijadikan masyarakat dalam berwisata atau memanfaatkan waktu luang," ujar Anies, Kamis (28/10).

Leisure dan wisata menjadi bagian dari kebutuhan yang tumbuh seiring kesibukan dari kompleksitas aktivitas perkotaan, terutama kota metropolitan. Makna leisure/ aktivitas wisata lingkup perkotaan mengedepankan efektivitas dan efisiensi dalam menikmati dan memberikan pengalaman yang instan terhadap masyarakat.

Penataan kawasan Petojo Enclek meliputi Kantor Wali Kota Jakarta Pusat, Museum Prasasti, Kantor Sudin Pusp Jakarta Pusat, Pasar Petojo Enclek, serta beberapa bangunan bersejarah lainnya. ● **yan**